
















Евгения, 
мама новорожденного

Сначала, мне стало очень интересно то, что Аня говорила.

Тем более, мамочкам, при подготовке к  родам, этого не дают. Да и 
в инете всё одно и то же и  в кучу.

Сейчас понимаю, что надо их получать до беременности… А то 
всё придется делать на ходу. Тогда не до расслаблений точно…

Вообщем,  теперь я мама))

Комнату для ребёнка ,с Аней, продумали  до мелочей. Я сама 
дизайнер интерьера, скажу, что эти приемы не дают в 
университетах. 
Детская получилась  очень функциональная (и для ребенка и для 
нас- родителей), красивая, логичная , развивающая  и бюджетная.  
Мы молодая семья, для нас это очень актуально.

В квартире, предусмотрели детали , что нужно в начале изменить, 
а что потом будет меняться и т.д.  Многое, что считали нужным 
оказалось и не нужным вообщем то))  Сейчас в этом всё больше 
убеждаюсь.

По игрушкам , мебели и т.д.  Подход классный. Мозги хорошо 
прочищает, уже видишь что и как . Теперь учусь делать Выбор от 
Имени Ребенка)) 

Каждый раз учусь,  как это… Теперь вижу как новорожденный с 
пространством взаимодействует.  Раньше жизнь новорожденных 
по другому воспринимала) Впрочем как  многие: ест, спит…
С собственного опыта ,  могу сказать что то, что было дано во 
время курса работает  для ребёнка и очень помогает мне! Аня не 
давала никакой воды и пустой теории.  Некоторые моменты 
сейчас приходится восполнять, потому что когда узнавала  на 
курсе не придала этому значение. Ан нет, надо)) 

Всем советую пойти на курс и получить эти знания! Тем более он 
копеешный, по сравнению с практической пользой, которую даёт . 
А с другими курсами и сравнивать нечего… Таких просто нет. 



Дарья 
мама сына 2 года. Ждет второго ребёнка

Стала применять эти знания, когда моему сыну было 8 месяцев. 
До этого просто думала что то, что знаю этого точно хватит- у меня хорошее 
образование, плюс я  углубленно изучаю педагогику.  

К 8 месяцем поняла, что надо, что то менять, делать… 

Встретила Анну. Она мне помогла разобраться с тем, что происходит и дала знания, 
которые мне помогают до сих пор и с бытом и с сопровождением развития ребёнка.

Сейчас , индивидуально, взяла уроки у Ани, чтобы с самого начала, подготовить 
домашнюю среду для младенца, чем наполнить, когда и как, чтобы не совершая прежних 
ошибок, которые всё очень сильно усложняют. И подготовить домашнее пространство 
для развития обоих детей, чтобы не было соперничества и ущемление кого либо в 
развитии. 

Это не просто техника. Эти знания очень сильно помогают выстраивать 
взаимоотношения с ребёнком и внутри в семьи. 

Всем советую получить эти знания ! И лучше с самого начала.












